

謹賀新年

# 『夢の架け橋』への飛躍の年に

安八町長 堀 正



私たち地方自治体は、諸情勢の変化にも柔軟に対応しながら、「住民の皆さまが安心して暮らせるまちづくり」を基本としつつ、更なるまちの発展に向け努力していくなければならないと思つております。

現在、「スマートインターチェンジ」

建設事業を進めておりますが、この施設は、まちの発展だけではなく、防災対策など多面にわたり、重要な役割を果たすものであります。

財源的な制約は厳しさを増しておりますが、安八町の将来の発展に向けた大切な投資であり、必ずや明るい未来につながる『夢の架け橋』になると思つております。

今年の干支「巳」は、『探求心と情熱』という特徴があるといわれております。

職員一丸となり、安八町の将来をじっくり見据え、情熱を持ちまちづくりに取り組んでまいる所存でござります。

平成25年の新春を迎えるにあたり、一言ご挨拶申し上げます。

さて、経済・社会情勢の混迷が続く中

にありますが、地方を取り巻く環境の厳しさや、地方の果たす役割、責任が益々大きくなつてきております。

住民の皆さまと協働して進めなければなりません。

どうか、皆さまには本年も一層のご支援とご協力をお願い申し上げますとともに、皆さまのご健康とご多幸をご祈念申し上げ、年頭のごあいさつと致します。

本年もよろしく

お願いします

町長 堀 正

副町長 渡辺 浜幸

議長 安井 藤夫

副議長 山中美恵子

議会議員一同

※公職選挙法の規定に従い、年賀状による新年のご挨拶を失礼させていただきました。よろしくご理解をお願い致します。